

Kasdim 0824/Jember Hadiri Rembug Stunting Dipimpin Bupati Jember

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Oct 19, 2023 - 12:39



JEMBER – Dalam percepatan penanganan stunting Pemerintah Daerah fokus melaksanakan aksi nyata dengan memberikan bantuan dan rembug (musyawarah) yang dilakukan dari Tingkat Kabupaten hingga ketingka desa. Seperti yang dilakukan pada Kamis 19/10/2023 yang diselenggarakan Rembug Stunting tingkat Kabupaten Jember di Aula PB Sudirman Pemerintah Kabupaten Jember.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlamam, mewakili Dandim 0824/Jember Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Mewakili Kapolres AKP Eko Basuki, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Jember, Kepala Dinas Kesehatan dan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB).

Pada kesempatan tersebut Bupati Jember Hendy Siswanto mengajak semua pihak untuk bersama-sama melakukan aksi nyata dalam percepatan penanganan stunting di Kabupaten Jember, kita bertekad di tahun 2024 kabupaten Jember terbebas dari kasus stunting.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi melalui selulernya menyampaikan, yang pertama permohonan maaf tidak dapat hadir pada acara tersebut karena masih melaksanakan kegiatan dinas di Kodam V/Brw Surabaya. Sehingga kami wakikan kepada Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.

Stunting merupakan permasalahan pertumbuhan anak, hal ini tentunya menjadi tanggung jawab kita semua, terkait pelibatan TNI merupakan bagian dalam perbantuan kita TNI kepada pemerintah daerah dalam pengendalian permasalahan wilayah termasuk stunting ini.

Bahkan keberadaan Dandim dan Koramil yang dijadikan bapak asuh stunting, menjadi tanggung jawab tersendiri dalam ikut melakukan kegiatan percepatan, kita bersama mitra-mitra diwilayah ikut berperan memberikan bantuan tambahan gizi makanan dalam penanganannya dan memberikan edukasi dan sosialisasi kepada msyarakat dalam upaya pencegahannya.



Kita sangat mendukung percepatan yang dilakukan, sebagai bagian dri peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa yang sehat dan kerlualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)